

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 21 avril 1913

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément Létourneau, Mayrand, Déguire, Turcot, Drummond, Larivière, Martin, Fraser, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlié et MM. Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

REQUETES.

1.—De MM. Dawes & Cie, à l'effet d'ériger une écurie; de Elzéar Thibault, à l'effet d'installer une machine à vapeur; de Wm. Dausett, Joseph Elie et J. A. Fortin, à l'effet de vendre du bois et du charbon; de Alfred et A. Dubuc, à l'effet d'emmagasiner de la gazoline.

2.—De M. W. D. Lighthall, C.R., attirant l'attention du Conseil sur un certain bill devant le Parlement de la Puissance.

3.—De la Imperial Motor Transport Conference invitant le Conseil à envoyer une délégation à Londres.

4.—De la Cie du Téléphone Bell, demandant d'ouvrir la rue Charlevoix et autres rues.

5.—Règlement de la ville Lasalle, accordant une certaine franchise à la Montréal Light, Heat and Power Co.

6.—Du "Montreal Jovian Club", à l'effet d'être constitué en corporation.

7.—De M. N. Mercier, portant une certaine accusation contre Raoul Dussault, pompier.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

8.—Des directeurs de la Advanced Commercial School, invitant le Conseil à visiter leur institution.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ladite invitation soit acceptée avec remerciements et que Son Honneur le Maire et le Bureau des Commissaires soient priés de fixer un jour pour faire ladite visite.

9.—Contrats entre la Cité de Montréal et

- (a) MM. Dixon & Gagnon, pour la fourniture de pierre à bordure;
- (b) M. J. P. Nugent, pour la fourniture de pantalons d'officiers de police;
- (c) MM. Glibert, Paye & Cie, pour la construction d'un égout;
- (d) MM. Keegan & Dillon, pour la fourniture de pierre.

RAPPORTS.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certaines indemnités, re expropriation de la rue Sainte-Catherine Ouest.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$4,600 pour améliorations à la station de pompe du Bas-Niveau.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser le paiement de certains comptes dus en 1912.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une certaine propriété de Madame Joël Leduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 21st April 1913.

His Worship the Mayors, Mr. L. A. Lavallée, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau Mayrand, Déguire, Turcot, Drummond, Larivière, Martin, Fraser, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlié and Messrs. Ainey, Dupuis, Godfrey and Lachapelle, Commissioners.

The Minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From Messrs. Dawes & Co., to erect a stable; Elzéar Thibault to erect a steam engine; Wm. Dausett, Joseph Elie and J. A. Fortin to sell wood and coal; Alfred Colas and A. Dubuc to store gasoline.

2.—From Mr. W. D. Lighthall, K.C., calling attention of the Council to a certain bill before the Dominion Parliament.

3.—From the Imperial Motor Transport Conference, inviting Council to send a delegate to London.

4.—From The Bell Telephone Co. to open Charlevoix and other streets.

5.—By-law of Ville Lasalle, granting a certain franchise to the Montreal Light, Heat and Power Co.

6.—From The Montreal Jovian Club, to be incorporated.

7.—From Mr. N. Mercier, laying a certain charge against Raoul Dussault, fireman.

Referred to the Board of Commissioners.

8.—From Directors of Advanced Commercial School inviting Council to visit their institution.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said invitation be accepted with thanks and that His Worship the Mayor and the Board of Commissioners be requested to arrange a day for said visit.

9.—Contracts between the City of Montreal and

- (a) Messrs. Dixon & Gagnon, for curbstone;
- (b) Mr. J. P. Nugent, for police officers' trousers;
- (c) Messrs. Glibert, Paye & Co., for the construction of a sewer;
- (d) Messrs. Keegan & Dillon, for the supply of stone.

REPORTS.

10.—From Board of Commissioners, to pay certain indemnities, re expropriation St. Catherine street West.

11.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$4,600 for improvements to the Low Level Pumping Station.

12.—From Board of Commissioners, to authorize the payment of certain accounts due in 1912.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property from Mrs. Joël Leduc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.